



## En fotos, juego amistoso de béisbol entre el PCC y la UJC



*«En el terreno, solo en el terreno de pelota, la UJC contra el PCC. Una hermosa tarde de esparcimiento entre veteranos y jóvenes.!» anunció en Twitter la Presidencia de Cuba*

**Granma, 2 de Abril de 2023**

Una representación del Partido Comunista de Cuba (PCC), encabezada por el Primer Secretario del Comité Central y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, este sábado se enfrentó a integrantes de la Unión de Jóvenes Comunistas de Cuba (UJC) en un juego amistoso de béisbol.

«En el terreno, solo en el terreno de pelota, la UJC contra el PCC. Una hermosa tarde de esparcimiento entre veteranos y jóvenes.!» anunció en Twitter la Presidencia de Cuba.

El encuentro deportivo se produjo este fin de semana, cuando centros estudiantiles y laborales de todo el país celebran una jornada de actividades ante la cercanía del 4 de abril, fecha de aniversario de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) y la Organización de Pioneros José Martí (OPJM).



*Foto: Alejandro Azcuy*



*Foto: Alejandro Azcuy*



*Foto: Alejandro Azcuy*



*Foto: Alejandro Azcuy*



*Foto: Alejandro Azcuy*



Foto: Alejandro Azcuy



Foto: Alejandro Azcuy



Foto: Alejandro Azcuy

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución